
Bonsoir et merci de nous avoir communiqué ce document dont je prendrai connaissance a tête 
reposée. 
Je suis toujours admirative des personnes qui s’investissent dans des groupements citoyens avec un 
but d’amélioration, tout comme le politique d’ailleurs. 
Même objectif mais chemins différents :-)     

J’espère qu’on pourra travailler main dans la main dans le futur :-)

Bien à vous 
Valerie Michaux - Candidate MR pour Forest


